
瀬戸市シルバー人材センター

☆　実施期間（令和3年3月～3月31日）

依頼数 回収数 回収率 ※前年回収率　78.09％

472 374 79.24% （335/429名）

1）就業についてお答えください。

○仕事の内容について

Ｒ2年度 Ｒ元年度

A適している 205 197

B　普通 118 104

c適していない 7 9

D　回答無 44 25

コメント）件数

Ａ　適している

●5～6時間歩くので、体重・体脂肪が減る。　●仕事が楽しいです。

●仕事にストレスを感じない。　●自分の体調に合わせて体を動かし、脳も活性化させつつ仕事に

従事できるのが大変良い。３、４時間がとても良いです。　●軽作業でよい。

●週１回の半日の仕事が良い。　●自分の年齢・体力に向いている。

●現役時代の仕事が今の仕事の役にたっている。　●腰の痛さ＝仕事でリハビリ

●多数の方と出会い情報を得て勉強になった。　●自分にあっている仕事。

●今のままでの就業が私には適しています。体の続くかぎり頑張ります。

●就業日数及び作業内容が適している。　●始業時間が早くない。対人関係が少ない。

●体力に合っている。　●綺麗な所なので気を使いますが広いので区別して少しづつ出来るので

いいです。少々時間がたりないかな。　●勤務時間。1ヶ月の勤務日数も適している。

●希望内容に合っています。　●会社の１階と２階のトイレ、階段、食事室、仕事の流しの掃除。

一人で使っている時等も多いので、自分でやれる所からその時の事情にあわせて自分で決められる

事が、一人なので良い。　●内装木工事が適しています。　●週２回の勤務。仕事は充実しており

ます。　●（マキワリ）午後は用があるので午前9：00～12：００はとてもよいです。

●調理補助の仕事。料理が好きだから適していると思いますが、どれだけの人が食べているのかと

思います。　●体力的によいが足が少し痛いが頑張れそうです。　●勤務日数、時間等。

●通勤、勤務時間、内容が合っている。　●私は掃除が好きなので適していると思います。

●通勤時間が短い、作業時間がちょうど良い、マイペースで仕事が出来る。

●作業経験が長いので適している。　●時間的に良いし仕事も時間以内に出来る。

●仕事内容、時間、今の自分にピッタリ合ってます。長く続けたらいいナーと思います。よろしく

お願いします。　●１日３～４時間で仕事が少々きつくても仕事が出来る。

●作業環境はあまり良くないが、週５日、午前中のみで安定しており満足している。

●就業日数、時間適している（７日～８日/月、4.5時間/日）

●単純で同じ所で同じ仕事、そしてきれいにする事が大好きで、今の私に適している。4人でロー

テーションを組み、皆さん良い方ですので楽しいです。　●すきな仕事です。

●通勤時間、年齢（75才）相応、人間関係すべて良好。　●外の仕事が自分に合っている。

●大工　　●今まで経験してきた作業の一部であるので。

令和２年度アンケート結果
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仕事の満足感は？？

Ｒ2年度 Ｒ元年度
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瀬戸市シルバー人材センター

●ある程度思考力が伴っている事。3.5h/日が3日/週で適している。

●決められた時間内に作業が出来る事、仕事の内容も満足しています。

●短時間勤務だし、入居者と接することが楽しい。　●自由度が高い。

●自宅から徒歩で行けれる。昼までに帰ってこれる。　●体調管理が出来て良い。

●現在、小生の仕事は1人にて行う作業です。其れによりマイペースにて就業出来ております。

勿論、作業は滞りなく進めております。身体的に最も適した仕事だと思っております。又、就業

時間も適しております。　●仕事の内容、時間共に満足しています。

●現在の仕事は前回体育館、今のコスモス寮の管理人共非常に適していると思います。

●指示待ちでなく、プランを考えつつ作業が進められる。

●仕事の内容も分かって来ましたので自分自身に合ってる気がします。

●実働時間が２時間半は最適だと思います。　●現役の続きだから。好きだから。

●夏場の酷暑には厳しいものが有りますが、その外は体力的にまだ行けそうです。

●好きだから（土をかまうこと）。　●健康で時間も十分にあったから。

●毎日健康に気を付けて作業にいそしんでいます。　●週３日で１日に４時間仕事をするこの

パターンがとてもよかったと思います。　●自宅から近い。

●掃除はきらいではない。時間も短いと何回も足を運ばなければならないので、現在、効率的で

す。　●たまたまリサイクルセンターへ就業できラッキーでした。

●午前中に老人クラブ活動を行っているので、午後の仕事が良い為。

●体を動かすのが体調維持に役立っている。　●物を組立、分解する事は得意な分野である。

●仕事内容が、体にあっている。人との交わりも程良い。　●体力維持に不可欠。

●本年度、就業しませんでしたので、想像で。　●自分の仕事の内容等が適していると思います。

●精密機器の清掃、組立て、分解等と興味のある内容であり楽しく勤務させてもらっている。又、

勤務・通勤時間ともに満足です。派遣メンバー間のチームワークは非常に良好です。

●自分の生活リズムに適している。　●仕事面はハードですけど公私混同がないところがいい。

●まだまだ自分自身駄目な所がありますが、やりがいがあります。

●良く歩くせいかとても健康的で体に良い。　●自身の体力及、1日が楽しく仕事ができる。

●安心して仕事が出来る。　●勤務予定表に基づき勤務できる。業務内容も性格に合っています。

●時間午前8：30～12：30と丁度良い。作業内容も単純作業で良いです。

●仕事の内容、時間など、すべてに適している。　●働く時間が短いと云うこと。

●バスの見守りは、子どもたちに接することができ、やりがいを感じる。

●活動内容が希望に叶っている。　●夕方からの仕事なので昼間を有効に使える。

●１ヶ月6日、7日の出勤で１人でする仕事なので決められた所の仕事だけでなく気がついた所の

そうじも1人だから気をつかう事なく出来るからよいです。

●適当な緊張感と時間の有効活用できますので。　●自分が気づいた所を、させていただいている

のが楽しくもありうれしく思います。　●時間に制約されないから（お墓のそうじ）。

●時間の制約がないこと。　●4時間の就業。精神的にも肉体的にも充実した日になります。

●たのしく作業をしている。　●健康の為。　●週2日くらい、2～3時間

●仕事の内容が体への負担が少なく、1回4，5時間で週2回位の今のシフトが現在の生活スタイル

に合っている。　●就業時間や仕事の程度がよく合っている。

●清掃の仕事。週２回の午後であることは、自分に合っていると思います。

●運転免許証を返納したので、自宅から徒歩及び瀬戸線の駅付近での作業場を希望していた。

●今の仕事は自分が考えれば幾らでも効率よく進める事が出来る。仕事の時間も選択出来る。

●清掃と環境整備をしていますが、4Hの内2Hは、自分の判断で環境整備に取組んでいます。

●適度の休日が有る事。　●就業日数、時間が自分にはあっている。

●瀬戸市の駅の階段があって足の運動に成って自分ではいいと思っています。

●社会と交流できる。　●自転車の整理整頓（真直に並んで居ると非常に達成感を感じる）。

●仕事も慣れて人間関係も良好で感謝しています。残念ですが、そろそろ交代時期が来ました。

●体調を維持出来る。　●いま、駐輪場の仕事をやってますけど時間がもーちょっとほしい。

●1人での仕事なので時間の計画等立てながら気になる所を自分のやり方で仕事が出来るから。　

●やりがいがあります。　●短時間で軽作業。　●私自身は適していると思います。
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瀬戸市シルバー人材センター

●一人で働らくことの気楽さと、それに伴う責任もあるが、やりがいもある。

●事務業務であり体の負担も少なく業務に対応できている。　●適度の運動になるので。

●勤務先の先輩のスタッフが仕事の事を親切に教えてもらって良かったです。病院の付添や軽清掃

が私に合ってて良かったです。休みも私に合わせてもらえて良かったです。

●日数・時間/日が丁度よい。自分の体力に合った作業が出来ます。

●時間及場所が最適で有る。　●几帳面、きれい好き（おそうじはやり甲斐がある）。

●一緒に働いているシルバー会員の人達が良い。　●無風庵が臨時休館になってとても残念です。

●手作業の仕事に合っている。時間的に午後からだから。　●通勤に時間が短かい！

●年令的に力仕事は無理なので、今の仕事で適しています。　●体力的に合っている。

●適度な肉体労働で、健康維持にも役立つ。　●週２～３回の勤務で体力的にも良い。

●共栄ハイツ玄関より東側へ位置する1，2階のベランダより年配の女性の方お2人より、すゝきの

穂が舞い上り困っていたと別々の日に礼の言葉があり、又駐輪場近くをごみ袋を持った小柄な男性

の方よりも労いの言葉をかけられ、1週間に1回の大事な日。雨天でもカッパを着、長靴を履く行為

も猫の糞も苦にならず。昼には充実感を味えて帰途へ。掃除、草刈ほぼ半々の時間配分としていま

す。市内地理的に詳しくない私にはこの上ない有難い場所です。

●駐車案内で、体を動かしたり、お客とのコミュニケーションが出来るから。

●駐車場の管理。月のアルバイト日数が6日位と少ない。2～3日増えたら良いと思う。

●店にも慣れて楽しく働いています。　●仕事場が自宅から近い。

●今までにやった仕事については適していない。　●自主性を重んじて信用してもらえる。　

●時間が短くお昼には家にいられるので良いと思っています。

●私も歩道が広いので自転車で行くことができます。井原さん、竹内さん、山瀬さん、良い人で

感謝しています。　●家から近い、職場の人間関係がよい。　

●毎日の就業でなく、また午后の勤務なので助かっています。　

●家庭でも草花の水盛は好きな方だから適している故えよかった。

●自宅から職場が1Ｋ以内と近い。健康維持に適している。　●勤務の時間帯が自分の生活リズム

に合っている。　●職場の雰囲気が暖かくて、対人関係がうまくいってる。

●自宅に近い。適当な就労時間、早朝出勤でないこと。　●午前中は親の介護がある為午後の時間

はとてもいいです。　●マンションのそうじで1週間に１度１万歩、歩ける。体調管理に良いと思

う。　●軽作業で、かつ、月、水、金曜日と作業日が連続でない為。

●夏場は大変きついが就業時間や日数、出勤日の変更など満足しているし、規則正しい生活が保た

れ、健康にも良い。

Ｂ　普通

●工場内の清掃　●現場が毎回かわるので、変化があっていいところ。

●朝の自転車の整理で時間に無理がない。　●仕事に余裕があって高齢者に向いていると思う。

●作業内容については適しているが、出来れば午前中の就業時間帯を希望したい。色々と作業環境

の改善を要望しているが、一部改善されない点がある。　●今の仕事は自分に合っていると思う。

●長時間同じ姿勢で作業するのが苦手です。時間は少し長いです。

●だんだん時間が長くなり、最近疲れますが…もう少し頑張ります。

●夜（17:00～21:00）の勤務がありますが、昼の4Ｈ位の勤務であればもっと良いと思われました。

●就業時間には満足しています。　●仕事の内容もいいし、又日数もいいです。

●午前中だけの仕事ですので、週ごとのスケジュールが組やすい事です。

●時として重量物の取扱作業があるので腰に負担がかからない様注意する事と、業務内容が多種多

様で早く習得すべく一生懸命頑張りたいと思っています。

●初めてのことでこんなものなのかなと思っています。

●清掃業務はきれいになったという充実感があってよいと思いました。歩いて30分少しかかる職場

なのでもう少し近くにあればと思います。　●年、相応の仕事です。

●ある程度自分のペースで仕事がすすめられることは良いが、就業時間や日数に少し無理を感じる

こともある。　●今度の仕事はできるなら午前中の仕事にしたいです。

●仕事の内容が限ぎられているがもっと手伝える事がないかなあと思う。
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瀬戸市シルバー人材センター

●二回目なので知ってる人も居て言葉をかけて下さり頑張れます。自分のような者にも出来るんだ

と自信がつきました。楽しいです。　●年齢と仕事日数を考えてもらっていていいと思います。

●時間等は適していますが、力仕事や清掃作業が多い為、もう少し（緻密な作業）があると良い。

●今週１日ですが、週３日ぐらい仕事があればいいと思います。

●午後からの就業ですが私には丁度良い時間です。　●1日に2件の時、移動が大変。

●一人で出来るので気楽。モップを持っての仕事なので肘膝が痛いので、続けていけるか心配で

す。　●時間的に適しています。　●シルバーでは他の仕事についた事ないですが私の感覚では。

●内容には満足していますが、実働30時間以上を希望。　●まあまあ適している。

●就業時間が短かい！（月1.5Hr×10回）もう少し長く就業したい。（月50Hr）

●冬は水にぬれて冷たく夏は暑いので大変。　●作業内容が中腰でする事が多い為腰が痛くなる。

●屋外の仕事が自分に向いているから調度いいです。　●夏場の作業がきつくなってきた。

●仕事の量が適していると思います。　●草、泥などどうしても掃除出来ないこともあります。

●仕事は若干肉体労働であり、仕事の後はやや肉体疲労が残りますが、翌日には回復します。大分

仕事が慣れて来てこのまま継続しても大丈夫だと考えています。

●現在半月しか仕事ができない状態だが、半月の中でもう少し日数が増えるとよいのだが…。

●日数、時間など良いと思います。　●体に無理無く仕事を行っている。

●資源リサイクルセンターに勤務していますが、コロナ禍の影響もあり利用者が増加しています。

現在シルバー人材会員が4名で対応しているが、部在の搬出が多く受付対応に時間がない日が続いて

いる。勤務人員の増員が必要と考えます。市役所の人員予算もあると思いますが、8名対応を要望致

します。

●運動不足を解消できてるし、時間及び日数的にもよいと思っています。

●立ち仕事が多いので連続勤務はややきつい。　

●工場内のゴミを集めるのですが、この時期、使用済のマスクや使用済のティッシュが入っている

といやになる。3時間の就業中一度も座る所が無いと、特に夏は身体にこたえる。

●家庭内掃除、全身運動で良い。週３日、２-３H就業適している。

●時間は自由度が高いが、仕事は危険な部分も多い。　●就業時間が半日でちょうど良い。

●自分の感じたままで仕事が出来、就業時間も２時間で丁度良い。

●時間(9:00～12:00)的には良いが、仕事がきつい。(腰が痛くなり途中で止めた)

●就業できる事は有り難い事です。動ける範囲全力投球です。　●可もなく不可もなく。

●週２回ですが１回は２時間３０分にしてもらうと楽です。　●月日が浅いのでまだわからない。

●午後からの仕事なので、余裕を持って行動出来る。　●運動不足解消に丁度良い。

●時間的、体力的にも丁度いいと思います。助かります。　●午前中の時間は希望通り。

●朝早起きになり健康的にも良。早朝の仕事の大切さを知る。

●特に難しい仕事でなく、体は動かすがハードではなく、今は先輩がやさしく教えてくれるので。

時間は午前中に終れるので丁度良い。　●就業の時間が適している。

●休まなければならない日もあるがおおむね予定通り出勤できる。

●もう少し長い時間働きたい(４時間位までですが)。もしくはこれは無理と思いますが日数が多い

とうれしいです。　●朝の通勤ラッシュに重なるので。

●草取りとか花にたずさわれるから楽しく仕事がやれること。自分に合っていると思う。

●週３日午前中の就業ですので適度な運動と時間の使い方と思います。

●クレームが出ないように心がけてする事だけです。　●一年普通に仕事が出来たから。

●清掃が好きなので。一人作業の場合自身のペースで動けるのがよい。

Ｃ　適していない

●日によっては大変重労働な日があります。今後一人でやることは無理です。今まで通り二人で

組んで協力しあって仕事ができる事を望みます。

●私の思いと仕事の内容が少し違った。　●調理関係が少ないのが残念です。

●免責負担が大きい。損害賠償（免責負担）を常に気にして仕事ができない。　●病気のため。

●４時間立っているので足がつかれます(３時間ぐらいがいいです)。　●勝手な行動する人多い。

●仕事内容が増えすぎて時間を延ばしてもらったものの時間内ではなかなか終わらず大変。
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瀬戸市シルバー人材センター

丸なし

●現在無職。　●昨年９月にて就業終了。

２）

設問） シルバー人材センターからの斡旋（請負）や照会（派遣）で就業して、「良かったと思え

る」ことについて感想をご記入ください。

★民間事業所で就業している会員

●同僚も良い人（やっと慣れました）なので自分に合っていると思う。

●良い仲間が出来たこと。　●若い会社の社員さんとも言葉を交わし気分も若返ります。

●常に歩いているので体が丈夫になる。　●自分のペースで仕事が出来る。　

●会員同志での友人が出来た。　●トラブルなどない。　●作業内容。

●派遣先の社長さん・従業員さんと親しく話ができる。仕事上の事、等々。

●キッズウェイの場合、冷暖房完備だから快適である。　●半日作業で丁度よい。

●数種類の紹介から選択できる。　●建物の清潔感＝ここでの仕事を与えてくれる喜び

●聖霊で仕事をさせていただいて1年ですが、家から近いのと、同時に５人で入ったことが

良かったと思います。　●仕事の内容が体力に合っている。良かったと思っています。

●少しでも働ける場所があって有難いです。　●お客様からありがとうと言葉を頂くと

ガンバロウと思う。　●年間４ヶ月（約）休み、1ヶ月10日前後出勤ですので（名学院

体育館管理人）良いと思っています。　●家から近いので良いです。

●１人で決められる事が良いです。　●自分のペースで1日計画通りこなしています。

●1日３時間くらい働けると良いと思います。　●時間も３時間で調度よく、1人作業なの

でよいと思います。　●ピックルスで1年余り働いていますが丁度よいです。

●年令がいっても働ける。少しは社会貢献でき、おこづかいが稼げる。

●安定して仕事が出来る。　●仕事をする様になって楽しみがふえました。

●斡旋・パートの人と知人になれて、仕事が助けあえる。レントレンタカー。

●派遣からアルバイト契約にて就業中。　●寮管理作業：屋内外の作業を日々自身で決め

作業できる。　●当事業所の社員の一人として扱ってもらえている事。

●日々目的があり、肉体的にも精神的にも良い。　　●人がいる場所なのでボケません。

●時間が自由だから良い。　●働く仲間が出来た。　

●場所が自宅から近いところが良かった。初めての仕事で、こんなものかなとやっていま

す。　●時間の割りふりがしやすくなった。

●会社の方からよろこびの言葉を頂きうれしく思っています。

●人とのふれあいを楽しみながらのお仕事で、とてもやりがいを感じます。

●私自身の車の駐車（通勤）関係が問題です。　●お客様に感謝されることが時々ある。

●G（グループ）の仕事なので休みやすい。　●体を積極的に動かすことができた。

●70代になっても仕事がほどほどにある生活は実にいいものだと思っています。シルバー

人材センターと勤務先に感謝の気持です。　●他のシルバーさんとの交流が出来たこと。

●洗濯された物をたたむ仕事です。四時間でちょうど良い時間で、充実感もあります。

安心感と責任感を感じてシルバーセンターで紹介して頂いて感謝しています。

●この年齢で働けてお小遣いが稼げること。 　●ひとりで気楽に仕事が出来る事です。

●業務で動く仕事の為、必ず２万５千歩前後歩く為、良い運動になる。

●働くところで、おつかれ、御苦労さんなど声をかけ合うことで、気持良くなれ、元気に

なれる。　●安定している職場環境。　●自分の希望にそった職種であった。
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●シルバーの派遣メンバーに対し、絶えず気遣いを頂き優しく接してもらっており、業務

遂行上非常に助っております。　●近場で週２～３日で良かったと思います。　

●色々な作業に於いて、ありがとうの言葉が返ってくる。

●仕事面はハードですけど公私混同がないところがいい。

●いろいろな人に出会えること。　●楽しくお仕事させていただいております。

●お客様と接する機会が多く、見聞することが出来る。

●仲間とのコミュニケーションがよくできる。　

●家に居ると体に悪いので仕事をしていると人との関わりができるので良い。

●楽しく仕事が出来ているのでよいと思います。　●新しい体験と発見がうれしい。

●学生さんとのコミュニケーションも好きです（一人でもくもくと）仕事をすることも好

きです。　●みなさんからよろこんでいただけること。有りがとうね、よくやっていただ

いて有りがとうの言葉がうれしいです。　●心身共に健全に就業できた。

●就業時間もいいです。通勤も近いので私には適しています。1人仕事ですのでいいで

す。　●会社のスタッフとの差別もなく、この年齢で信頼してもらえる職場があることは

幸わせです。　●作業のあとがきれいになったときが良かったなと思う。

●4人でシフトを組んでいるので、ある程度自分の都合に合わせて勤務日を設定できる。

●活気のある会社で若い人と共に働けて楽しい。　●土、日の休日。

●工場内搬送が主な業務の為、自分には合っている。　●人との交流。

●就業時間が短いので、家の事、趣味がで来るのでとても充実してます。

●規則正しい生活。　●公務員でしたので民間での経験が勉強になるのでよかったです。

●適当な仕事であるし体を使って働くので健康に良かった。

●現在の会社は人間関係が良い。　●週２回なので適している。

●時間が自分の生活にあっている。　●60才以上でも勤務出来た事です。

●多少頭を使うし、体を動かす事は、何もしないで家に居るより健康的でお給料も頂ける

ので、有難い。　●仕事に関して昼からだからゆっくり出来る事。

●直接では云いにくい事が有っても、シルバーセンターが仲介で伝えて頂けるから。

●シルバー人材センターが関与しているので安心。　●時間の配慮。

●時間的に合っているし、1人の作業なのでペース配分ができる。

●お客様を大切にする心。　●楽しく働けている事が良い。　●場所が広いので忙しい。

●軽く体を動かす事で健康にもよい。　●責任を持って出来ること。

●仕事が適量である。　●自分のペースで仕事ができる。　

●社会に出て広い分野で物事が眺められ多種多様にスイッチを切り換えて対応するように

心がけております。　●従業員との人間関係が良い。

●仕事内容は異なるが、以前と同じような民間会社で社風が合う。

●分電盤組立補助の仕事は良い経験になりました。　

●作業内容が適しており、色々と新しい作業を担当させて頂き、いい事業所に派遣された

と感謝しています。　●往復18Kmを要する事業に就業(派遣)したが、交通費が支給され

るようになったのがよい。請負の業務にも支給されるようにしてほしい。

●仕事が出来る事が生きがいになる。１週間があっというまに終わり、楽しいです。

●体力的には丁度良いと思っています。　●健康維持。　●良かった。

●半日の就業ですので、1日の予定が立ちやすい事。体がつづく(動く)かぎり仕事をした

い。　●働き場を提供して頂ただいてありがたく、とても感謝しています。

●請負の仕事をやっているがカートの回収のみである為良い。

●色々な事を知る事も出来るシルバー人材センターですネ。ありがとうございます。
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●年始のごあいさつとしていただきものをしました。清掃のものまで配慮されていること

に感謝いたします。　●多くの人と接する事多いが、接しかたなど参考になる事も多い。

●月にほぼ同じ回数の出勤があり、労働意欲が継続している。

●決められた仕事はひとりコツコツやりきる事ができるのでいいと思います。

●１人でやる仕事だから。　●とても良ったと思っております。

●就業時間、同日数に無理がない。　●毎日皆様からの挨拶で励みになっています。

●介護の職場ですが、入居者様の様子を見て、自分の老後の過ごし方、有り方の勉強にな

ります。　●以前の人はずーっと職場から制服を借りてみえましたが、先日見えて自腹で

用意して下さいの事。その制服代は補助金は出してもらえますか？

●特に良かったとか悪かったとは思いません。自分が選んだ仕事ですから。

●今現在のご時世に勤務出来る事は助かります。　●運動量確保して健康に良い。

●就業先を探す手間がはぶけた。就業先との事務折衝がはぶけること。　

●孫の顔を見ているようで楽しい。　●適度な運動、適度な収入になる。

●家の仕事が月～金曜日なので土、日就業させて頂きありがたい。

●こちらの都合を聞き入れていただける点はありがたい。

●現在コンテナ洗浄＆駐車場での車の誘導のWワークに従事していますが、気分転換が

出来て良好と考えています。　●長い期間させて頂いて良いと思います。

●色々な仕事が出来る事が楽しく思います。　●時間、仕事内容も良いと思います。

●駐車場管理をしているが、苦情等なく過せている。　●若い人との接点。

●年齢面で就業は無理だと思っていたので、シルバー人材センターのお陰だと感謝してい

ます。　●今の仕事は足腰の鍛錬にはいいです。助かります。

●人はそれぞれ自分を含めて大変である事が認識された。人々は相性が存在する事がはっ

きりと理解できた。　●仕事が出来てお金が貰えること。人との出会いが増えた。

●就業先への交渉や希望etcなど直接ではなくセンターを通して依頼できること。

●専務、施設長には、いつも「無理しないでいいよ」とやさしい言葉をかけていただきま

した。　●仕事が少なかったので残念でした（休みが多かった）。

●学童保育補助の仕事なので子供達とふれあい気持が若くなる。

●1日の仕事量が自分の年相応だと思っている(もう少し増えてもOKですが)。

●仕事の内容ではないけど1人の先輩から細かい事を言われる。（苦痛。覚えようとしてい

るけど、うまく教えてもらえない）　●生活にリズムがある。　

●時間も短く、一人での仕事であり対人関係に気をつかう事も少ない。

●高齢者にとても手厚い扱いでした（高所、重量物作業等は全て社員が負担しました）。

●とてもきれいな会社で自分なりのやり方でお仕事させて戴いてよかったです。シルバー

係の事務員さんがとてもいい方で助かりました。
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★公共関係で就業している会員

●マイペースで仕事ができるのが良い。

●仲間同志で作業が順調に行っている。　

●長年自転車整理をしてきましたが今年度で終了としていただきます。　●良好。

●保育園の仕事は初めてでもう４年になりますが、園児との会話で疲れを忘れます。

●チームワークも良く楽しく仕事ができました。ありがとうございました。

●シルバー人材センターの紹介の仕事ですよね。と言われた事です。　●良かった。

●子供さんに逢うのが楽しかったです。

●来年も来てもらえる、と声をかけてもらえる、期待されていると思えること。

●トイレ（公共）や公園等の草取りや清掃等、空気が良く、皆さんのためになっている。

●現在一日勤務で就業しております。半日勤務の場合、出勤の日数が倍となり、拘束され

る日が多くなりますが、その点拘束される日が少ないのが良いです。

●瀬戸蔵であったがその後の今はない！　

●地域社会に貢献できた（リサイクルセンター）

●施設利用者とのなにげない会話。月に5,6回、1回4時間位は身体にも良い刺激となる。

●私は子供達とふれあうことが出来て楽しかったです。　

●就業時間が正確ですから。

●公共施設での単独勤務、誠実な勤務態度が求められている。利用者からの声掛けなど

あり、働き甲斐あり、健康管理も良好。　

●一緒に働ける仲間がいて楽しい。子どもたちはとても可愛いいです。

●市民、主に親子の触れ合いの姿が見られて心が和らぐことが良い。

●仕事先で皆さんに声を掛けていただいて、気持ちよく仕事ができる事です。

●仕事の内容が気にいっている。　●昼からの就業の為、自分に合っている。

●広場の草取りをしていると住人の人がきれいに成り気持がいいねと云ってもらいます。

うれしいです。今後ともよろしくお願いします。

●愛環鉄道、自転車整理（皆様より感謝の言葉、中学生の朝のあいさつ等）

●保育園勤ム。あと少し頑張ります。勝手なもので最初は、帰りが暗いと気になりました

が、慣れてきてマイペースで仕事の段取りが出来て、満足して帰宅しています。

●生活にメリハリが付き助かっています。　

●雇う側がシルバーさんの後ろ盾があることで、私達は親切ややさしさを受けると思いま

す。個人だけではとても信用を得ることは難しい。

●（道泉地域交流センター）月平均7日程度の出勤で負担になっていない。

●公園管理をしています。作業後きれいになったことに自己満足し、時々来園者から「あ

りがとう」と声を掛けられるのが嬉しいです。　●人との出会い。

●春雨霊園清掃業務。勤務時間が4～５時間で働きやすい。　●家が近く。

●短い期間でしたが大変に勉強させて頂きました。

●トイレにくる人がきれいにしてくれて有難うといってくれます。

●仕事があるから規則正しい生活ができる。　●仕事の仲間と話題を共有できた事！
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●地元の学校に携われる事が良かった事。　●施設を安心して利用してもらえることと、

利用者からのほめていただける言葉がうれしい。　

●勤務時間が明らかに決まっていて、作業内容もマニュアル化されているので作業がしや

すいです。　●こんなことでも社会貢献出来ているのかなと思います。

●1人の仕事なので人間関係がなくていい。子供達とのふれあいが、いやされます。

●改善など意見を言える場がない。

●仕事は楽ですが1人では問題が多いと思います。八幡池公園何かあった時1人では出来

ません。　●通勤の方とあいさつを交わす。　

●資源リサイクルセンター業務内容については一般家庭時のゴミ出し分別作業より、根本

リサイクルについては大幅に異なり、一般市民感覚で居るよりリサイクルの奥深さを理解

できた事は地球レベルの環境について勉強できた事。　●朝が楽しいです。

●通勤、通学の人達と挨拶して気持がよい。まだまだ社会と関わりたい。

●早朝の仕事で色々な方とのほんのあいさつ、会話等で元気が出る。

●蔵での蔵の職員、日本管財、日進クリーナー、皆さん達と会話の和が出始めたころに職

が無くなった。寂しく思う。

●これまでの職場については自分に合っていたと思います。

★一般家庭で就業している会員

●一般家庭の就業はやりがいが有ります。　●大工工事でお客様からの感謝。

●自分に合っている。　●同年代の方が多く、よもやま話で花が咲き！

●いろいろな庭を、植物をみられて楽しい。　●各家庭で喜んでもらえるように仕事をし

てます。　●家の人にありがとうの一言がよかった。　

●就業はしていませんが希望は出していますが、一向にその仕事が紹介されません？

●剪定の仕事は大旨、1日で完成するのでやりがいがある。

●一度だけハウスクリーニングにいき、2人で仕事をするのもよいと思いました。瀬戸市の

民家で力になることができればよいかと思いました。　

●さっぱりした。きれいになった。と言ってもらう事。　

●急に事情でお客さんの所へ行けなくなった時、日・時の変更、休みをお願いしやすい。

●良かったと思えることは、特に無い。　●喜んでもらえる事。

●お客様からきれいになったといわれたのがよかったです。

★その他　（自主事業やボランティア）

●文化センターのイベントの会場整理、選挙公報の種分け等。

●現在自営業就業中（サッシガラス、アルミフェンス等販売施行中）

●ボランティア参加します。　

●管理は私に合っていると思いますが、1人では無理ですね。両膝が90°以上曲げるのが辛

いから（インプラント手術のため）。特に勾配の有る所は苦手です。

3）仕事の内容について

設問） どのような仕事を紹介してほしいですか。就業開拓の参考にしますので、自由なご意見

をご記入ください。

●責任あるシルバー人材センターにお願いして有り難いです。

●古墳の発掘作業。　●現在は特になし（思いつかない)。
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●各年配者の個々の体力に見合った労働。常に何か有りそうな気がする。

●自分は草刈だけど、剪定や刈り込みなど仕事に右左になく作業しやすい様にすればよい

と思う。　●樹脂成形品の処理作業。　●簡単作業　　●仕事量が少ない。

●話し合い手とか人の話を聴く学習を30年続けています。今も学習しています。民間研究

所のカウンセラー修得。　●今の仕事が３月で終ってしまうので残念です。

●シルバーで働いていたおかげで今迄元気で暮す事が出来て良かったです。本当にありが

とうございました。　●私も80才になり軽作業を希望。　　●満足しています。

●机にすわって出来る様な仕事。事務処理等、パソコンを使用した仕事。

●団地も高齢者が多く屋外作業は苦手（不可）の家庭が多く、そうした作業を支援する。

●より高齢者への助け合い派遣。　●今のままで良いです。

●週に１日か２日介護の仕事が有ったら働きたいと思っています（家政婦でもOKです)

●スーパーの商品出し。　●特にありません。現状で満足しております。

●今は網戸の仕事しかありません。本職は大工仕事です。

●家の近くが良い（車の運転が不）。現在の仕事と同じような作業、１人で進められる。

●朝９時に終るので昼からの仕事があれば午後2～3時間の仕事があればお願い致します。

●商品の品出しとはいえ、日々によって雑務が大変厳しいと感じる日があります。ケガを

したりして品出しに影響した事もありました。　

●どんな仕事でもいいから仕事がしたいです。　●現状で満足です。

●工場での仕事（組立作業等）をいろいろ数多く。　●工場等での軽作業、事務作業。

●自由な時間がとれるようになりましたら、又よろしくお願いいたします。

●まだ1年未満の就業ですが、現状満足中です。　●小売店の販売など。

●ポスティング　●農家の手伝いなどがあればできるかも。学校の中の仕事でもよいが。

●技能を身につけながら働ける場を多くしてほしい。　●今の仕事で満足しています。

●悩み相談や障害者の介護（？）補助、学習補助など。

●趣味、特技を持った有志で、何か物作りが出来ないか？

●瀬戸市内には工場がたくさんあるので、積極的に工場の守衛業務を開拓して欲しい。

●体に無理のない軽作業で、午後の仕事場を希望いたします。

●民間の幼稚園は現状、就業しています？学校関係は？

●①買物代行　②墓参り代行　③個人宅の庭の草取り等　　●現在のままでよい。

●車、重機の運転がいいです。　●安定している仕事がいい。　

●公園の掃除とか外仕事をしてみたいです。女性不可ですか？

●月に7～8日個人の用事が有り、就業日のヤリクリが可能な仕事。

●現在の仕事のようにカート回収、カゴの回収がよい。　

●私は台所に立つ事が好きなので、老人ホームのような所での厨房の仕事があったらナ～

と思います。　●現在就業している仕事内容。

●公共施設や会館の管理人等が、多くなれば、年令的にも良いではないかと思います。

●現在就業中に関する業務があれば紹介していただきたい。

●3月に前立腺癌手術後であり、継続的に又、連続的な仕事は、無理と思われます。

従って、突発的、軽仕事であれば可能と思われ、例えば、公職選挙における交通整理や、

臨時的軽作業であれば、引続き、登録をしてお役に立てればと考えております。宜しく

お願いします。

●駐輪場の整理。　●週１回位で良いかと。　●PC業務

●今の仕事で満足しています。　●時間をもう１時間位ほしいかな?

●年齢的なこともあるかと思いますが、販売をしたりとか、多くの人と接する仕事。
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瀬戸市シルバー人材センター

●ホームセンターの販売員（資格を活用できる職種）。　

●私としては多少体を動かす仕事がやりたいです。時間は４時間位。

●在宅で作業できる仕事があれば紹介してほしい。　●今と同じような仕事がいいです。

●自分の場合は、運転免許証を返納しましたので、仕事の行動範囲が、徒歩か公共交通機

関にかぎられる事です。今は理想的です。　●単純な軽作業、管理業務。

●公共関係などまだ知らない仕事も多いと思います。いろいろな仕事を見てみたいと思い

ます。　●スーパー、かたつけ仕事。　●会社の昼食補助。

●具体的に何とは言えませんが身体的にあまり負担のかからない楽しく働ける場所がふえ

るといいと思います。　●実働時間に対し（束縛時間）報酬額は適正でないと思う。

●中々難しいと思いますがデスクワークが出来るような仕事があれば。

●段ボールとかの片づけ。（水仕事はしもやけで…）

●今現在は重労働なのと人間関係が大変です。有給が気軽に取れると助かります。

●人選にはもっと本人の意見を聞く事が大切です。人に対して差別があってはダメです…

管理人以外の方に対して話すことは山ほど有りますが活字では大変ですね。何度事務所に

出掛けようと思ったことか？　 ●農業関係。　

●歩行する就業がしたい。月50時間程度就業したい。　●土木仕事。

●スーパーのカゴ集め、駐車場、駐車場整理等欠員が出来たら紹介してほしい。

●私は10月より今の仕事についていますが、街渠、集水栙の土が気になっています。(何年

分？)一度請負って撤去すると良いと思いますが如何でしょうか。

●契約終了後も再雇用により継続出来るなら現在のWワークを継続したい。又就業開拓の

参考として、花キの栽培、販売等。　●パソコンを利用した集計作業等。

●元気でなければいけないが色々な人との対面、会話等する事で少しでも役立てる様な。

●特になし。何にでも挑戦してみたい。現役時代味わったことのない仕事を。

●聴力低下のため、黙々と一人でできる仕事があれば。室内でできる作業。パソコン関係

本の整理など。2～3H/日程度。学童通学見守。　●楽しい職場がいいです。

●コンピュータシステム設計・開発・テスト・運用。　●1人仕事。　●電気関係の組立

●年の事考えると私には清掃の仕事が合っていると思います。この先長く働けると思いま

すので。　●スーパー・ドラッグストア等の品出し。　

●確定申告の季節です。2000年ごろ、地下鉄にあったシルバーの会員募集の広告で

「経理の仕事もあるよ」がキッカケで60歳代に日商簿記2級に挑戦し合格。その後シル

バーで希望しましたが、その仕事は無いと門前払い。

●今の就業先は遠いので、近い所が良い。　

●以前、保育園のワックスがけをしましたけど、又日程があえばお願いしたいです。

●社員食堂又は弁当屋（いづれも厨房の中の仕事）。　

 ●週３日位。アピタ、ドミーのカート片付午前の部があれば行きたい。　

●調理師免許がありますので調理関係の仕事があるといいです。

●シフト予定を変更しても支障のないところ。　●派遣事業所の確保をお願い致します。

●仕事、トイレ、草取り、草刈り、希望します。　●軽屋内作業。　 

●今まで地区のポスティングを２回ほどやりましたが、ポスティングのような仕事があれ

ばやらせてほしいです。　●３時間ぐらいの清掃の仕事で週３回ぐらいやりたいです。

●八幡台のつりぼり管理を第一希望とのお願いしましたが、なかなか空きが無い事と思わ

れます。コロナ禍で難しいと思いますが、今後も第一希望でよろしくお願い致します。
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瀬戸市シルバー人材センター

4）健康状態について

A適して

いる

グループ

B普通

グループ

C適して

いない

グループ

D回答無

グループ
前年

良好 110 24 3 11 141

普通 86 93 3 21 178

病弱 5 0 1 2 5

無回答 4 1 0 10 11

●シルバーに頼み良かったと思ってます。就職ができ有難く思います。元気なので迷惑

ない様に頑張りたいと思います。 ●マスクを有難うございました。

●気力ー体力ーリハビリー智力のバランス　

●パソコンを使用する事務作業(高齢者でも充分できると思います。)女性でも可能です。

●またお世話になります（８年目）。

●月２回、水曜日に３時間、マンションの清掃をやらせていただいています。この様に

同じような条件に近い仕事があれば変えてほしいです。（鍵等持ち歩くのに疲れました）

●工場の現業作業の場合連続で２時間以上続けて作業する場合は５分程度の休憩をしくみ

として確保してほしい。〈例〉作業２H,（休憩５M）,作業１H

「有給休暇の発生と取得」の講習を受けての意見です。

工場への派遣業務は何人かのグループで行い「有休を取りたい場合は休む人がグループの

どなたかに依頼し、その手続きを行う。」と受け取りましたが、現実には手続上大変取り

にくい・・・と感じました。派遣先の業務の担当者への連絡で処理が進むのが理想です

が…。

●以前、シルバーで農業法人を立ち上げているという報道を目にしたことがあります（休

耕田を借り上げ）。そんな法人ができればと思いますが、はたして売上で人件費がまかな

えるのか疑問です。そんなことができれば良いなと思います。

●毎日健康でぼけずにいられるのもシルバーセンターで仕事が出来るおかげです。

長生きしたいですね！

●マスクありがとうございました。今年も宜しくお願い致します。

●この一年はコロナの影響でマスクをしての作業が大変でしたが、冬のせいか暖かいので

慣れましたが。

●交通費があったら嬉しいな！

☆☆☆ご意見をお聞かせください☆☆☆

A適しているグループの健康状態 B普通グループの健康状態

良好 良好

普通
普通

病弱 無回答病弱 無回答
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瀬戸市シルバー人材センター

●貴公社資料にてシルバー登録の平均年齢が年につれ高くなっています。これは社会変化

にて定年の延長によりシルバー登録年齢が高くなっている事と既シルバー会員の継続が要

因と思われ、このままでは、よりシルバー登録者が高年齢化となり将来人材センターの存

続が危ぶまれる恐れがあると思われます。

提案として

　人材センター存続に当たり就業開拓として派遣業に重きを置き、企業の後方支援として

企業と再雇用後の人材をシルバー人材が派遣雇用として引継ぎその企業で働けるようにす

る仕組みを作ったらどうでしょうか。

そのためには、高齢法が改正され「一週当たりの労働時間を40時間までとする」となった

事より、シルバー人材センターで働く高齢者の日数、時間の上限「日数の上限おおむね月

10日程度以内」「時間の上限おおむね週20時間を超えないことを目安」「就業4年縛り」

とあるが、高齢法の改正に伴いシルバー規則を時代に沿った規則に改定する必要があると

思われます。

他のシルバー人材センターと同一運用でなく、瀬戸シルバー人材センター独自の運用も考

えてはどうでしょうか。

年金の受給年齢が上がり、より定年退職者は厳しくなっていくのが現実で高齢法の改正

（業種および職種の指定はあるが）により少しはシルバー登録者の弾みになるのでは。

　貴公社では市の広報・パンフ等で人材募集をかけていますが、このままでは登録者は

じり貧となる恐れもあり、前述の如く高齢法の改正に伴いシルバー規則を改定することが

必要ではないでしょうか。

今後、瀬戸シルバー人材センター存続にあたり生活の安定の為にある程度働きたい方と少

しの時間で働きたい方と分け仕事の斡旋が必要では。

シルバー人材の働き方改革を進めてはどうでしょう。

受け身ではなく攻めの姿勢で今後よりシルバー登録者の生きがいのためにも頑張って頂き

たくお願い致します。

貴公社の益々のご発展を心よりお祈り申し上げます。

P.S. アンケートの内容が毎年同じであり、少し工夫をされ記入式を少なくし問いに対して

選択方式が良いかも・・・・・

●毎日のお仕事大変楽しくやらせて頂いています。社員の方々に対する要望には心良く

受け入れられますが、パートさん達から言われる要望に対して、時々不満を感じる事があ

ります。

自分の持ち場の片付け終了後にもかかわらずこれもやっておいて...と言われた時、なんだ

か素直に受け入れることができない事がありますね。二人で組んでやっている相手の方は

手つだわなくてもいいよ…と言われますが…ついついお手伝いしてしまいます。どうした

らいいですか？

●初めて加入しましたが、親切にご指導が頂け、感謝しています。

改めて我が身を見つめ直し、新たな目標を見つけることができました。

●人材センターで用件に行きますが、駐車場狭いので大変です。

受付の方で女性の人で攻撃的な言動の方、改善を希望します。

●今はいいのですが10月から人がいれかわったときが少々不安です。古い方がやめられた

時、不安がのこります。継続ということは、お願いすれば可能でしょうか？

●交通費の支給や有給休暇の付与など、福利厚生が充実してきて大変感謝しています。

●就業報告書の提出・受取手段に郵送も可能になると助かります。

●草刈班ですが、、依頼者より電話をしてもなかなか通じない事を言われました。
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瀬戸市シルバー人材センター

●私はにじが丘学園の見守として一年何事もなく出来た事ホットしています。

始めは保護者の方に挨拶してもいやな顔をされました。その時はやっぱり若い人から見る

となんでこんな年令の人が見守をするのかと思われたでしょう。今でも有ります。

今年もがんばる気持ですが、意見が出た時はお知らせ下さい。お願い致します。

●バスの見守りの仕事は、バス停における子どもたちの対応や、自転車や車、歩行者の

対応にも心掛ける必要がある。特に自転車の対応は、歩道を通って来る自転車（高校生が

多い）が危険な感じを受ける。また、子どもたちの中のいさかいやいじめもあり、気をつ

かわなくてはならない。その中で子どもたちの情報が不足しているため、名前すら分から

ないので、注意するにしても名前が呼べないことも、不都合を感じる。

バス内のことでも、運転手さんにもいろいろな方があるので、対応が不十分でそれを補う

ことさえ必要になってくる。また、帰りのバスでは、乗客が多く、通路に子どもたちが

立って乗っていくことになり、途中で降りるお年寄りが通りにくさを感じられていると思

う。にじの丘経由のバス（品野線）を朝と帰りに走らせていただきたい。

●リーダーが存在しない職場（グループ）は、半年に１回くらいはメンバー全体がシル

バー・事務所に集まり、事務局の担当者を交え、60分程度気楽な気持ちで、情報交換、

意見交換と言ったことを実施していくと良いと思います。

メンバーの意思疎通を図る。事務局からの連絡等の諸々の目的で。

コロナが早く収束し、従来の活動ができることを願っています。

●現在コロナの関係で、新規の仕事も困難な時、シルバーセンターの皆様には、毎日良く

やって戴いていると、感謝致しております。又、今回戴いたマスクの提供ありがとうござ

いました。

●私は仕事を押し付けられるよりはやってよかった（自分から見て）。

仕事をした後で喜んでもらえる（もらった）、する方とされる方が満足して一日の仕事を

終える、これが毎日続く。それがたがいの信頼関係を作る。これだと思います。

●４年間は頑張ってみようと考えています。

●今まだ5ヶ月ほどたちました。時間内に出来る事しかやっておりません。業務におわれ

て余裕がまだもてません。でも毎日が充実しています。

●シルバー事務所（又は就業先）からの周知・連絡事項が会員全員に行き渡たらないこと

がある。就業先のチームごとに責任者（チーフ）を指定し、責任者（チーフ）経由で連絡

する仕組みを作る。なお責任者（チーフ）には電話代相当を支給する。

現在 会員

シルバー事務所 会員

会員

改善後 会員

シルバー事務所 チーム責任者 会員

会員

●就業者が交代する際、新たに従事する人への作業、業務の説明はほとんど「口頭」で

実施されているが、就業先ごとに「作業手順書」（仮称）を作成し、これにより説明する

仕組を作る。これにより作業ミスによる発注者及びメンバーへの迷わく等を防止する。

なお「作業手順書」は就業者が作成及びメンテを行うこととする。（パソコン等を利用し

て引き継ぐ）
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●配分金が思ったより多く、頑張らねばと思っています。

シフトの調整の連絡をしてくださるまとめ役の方がいてたいへん感謝いたします。

●名古屋学院大学コスモス寮の管理人就業に関する不安。

突発事故発生時（地震・火災等）、迅速な対応ができるか否か。（夜間対応マニュアルの

必要性を感じる）

●仕事の内容は病院付添、買い物付添、代行軽作業（シーツ交換、トイレそうじ、ゴミ集

め、加湿器の水の入れ替え等）見守り、食事配膳等、多様です。病院の付添はただ同行す

るのではなく、先生のお話を聞き、それを戻ってから報告書に書きタブレットに入力する

など大変な仕事です。午後や土日の救急外来への付添もあり時には時間外も発生します。

もう少し時給が上がっても良いのではと思います。以前の就業先は950円頂いていました。

●人材センターの方と会員との間でコミュニケーションが取れていることが少ないと思い

ます。その理由としまして、今年1月1日～1月3日に仕事が有りました。自分の当番の日も

有り、2日と3日は新人さんに仕事を覚えてもらうために出勤をしました。年中無休の職場

でしたので出勤をしましたが、２月初日に出勤の件でTELを頂き、正月３ヶ日はシルバー

さんはお休みとの事でしたが、私達は事前に知らされてなく、職場の方も聞いていないと

の事でしたが、大事な事は会員さんにも一言伝えて下さい。お願いします。

●幡山保育園で働かせていただいて、４年になります。その間、園長先生はじめ諸先生方

から「ありがとう」と言っていただいています。私は感謝しております。

●資源リサイクル受付業務に関して感じた事について課題、問題点について列挙します。

課題　

市民(一般)は資源リサイクルについての認識が薄いと思われる。資源リサイクルセンター

及び晴丘ゴミ処理(分別)についてはゴミ引取り業者と思っている人達が80％以上と思われ

る。(引取り受付時の感覚)。

(イ)分別作業は受付け者(資源リサイクルセンターの人)が処理するものと思っている。何故

　  一般市民が分別する必要があるか？家庭ゴミ搬出は業者が分別する為にゴミ回収してく

　 れている。

(ロ)市民の声　市役所に電話して問い合せすると資源リサイクルセンターで引き取ってく

　  れると言われたが、資源リサイクル受付で拒否された。特に小型家電品の引取りに関し

　  問題が多い!!

      資源リサイクルセンターでは家電品引取寸法は燃えないゴミ袋に入り尚且つ上部をしば

　  れるサイズを引取る事になっているが市民は十分理解していない。市役所環境課、晴丘

　  廃棄物処理センター、資源リサイクルセンターの３者間で打合せをしているかどうかは

      不明ですが市民へ周知徹底する必要があると思われます。

(ハ)シルバー人材センターの会員が４名資源リサイクルセンターへ請負作業者として作業

　  しているが、細部は各個人により対応がバラバラになっている作業判断しているが、

　  細部の対応の統一を図る為には作業内容を写真にして作業マニュアルを作成する必要

      があると考えます。

(ニ)今年はコロナ禍の為、資源リサイクルセンターへ資材を持込む人員も多くなっている

　   様に思われます。(毎日来場者をカウントしていますので、過去のデータと現状を比較

       して分析)受付業務人員と資源物運搬人員を増員が必要と思います。2021年度の予算編

　   成時要求(要望)を切望します。

(ホ)資源運搬時はかなり重労働になり、足、腕、腰に負荷がかかります。人材センターの

       人選時(シルバー会員の申込み時)その旨本人の了解と勤務後の状態を把握して会員への

　   配慮をお願い致します。
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●保育園の掃除をしてましたが、４時間ぶっ続きで休憩なしは真夏は耐えられません。

3：00に10分位の休憩がほしかったです。

●今５時間の労働ですが…。なるべく時間（終了)に帰ろうとするので約束時間より早めに

行くのですが…どうしても帰るのが遅くなる。他の日の人が時間内にということで結局は

手を抜くことが多くなる。それをカバーしてると時間内に済ますことが難しいことになり

ます。要は仕事内容が多すぎると思います。コロナ禍の為以前の仕事よりかなり仕事量が

増えた。

●短い間ですがありがとうございました。就業先ではどこも楽しくお仕事ができ感謝して

おります。

●大変お世話になりました。ヒザの具合が悪いので、申し訳ありませんが退会させていた

だきます。

●長い間お世話になりました。突然の病気で急に仕事が続けられなくなり、仕事を途中で

ほうりなげた様な事になり、誠に申し訳ありませんでした。

現在は家庭療養中ですが、色々と不便はありますが、気持ちだけは前向きに考えようと、

すごしております。

最後にみな様の御健康とセンターの益々の発展をお祈りと供に、これまでありがとうござ

いました。

●看護のため休み中です。
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